

Fidel Castro, 1 de noviembre de 1991

“¡SÍ PODEMOS!”

(VIENE DE LA PRIMERA)

Señaló, asimismo, la necesidad de elevar los niveles de entrega de leche y carne, de siembra de caña imprescindible para multiplicar la producción de azúcar- y de eliminar los impagos al sector agrícola.

Frente a las deficiencias, reflexionó que la consolidación económica y el cumplimiento efectivo de los objetivos planteados en el VIII Congreso del Partido “demandan una transformación en el papel de la organización y en el seguimiento a estos temas”.

Planteó que el territorio requiere un impulso superior en la implementación de las prioridades, mayor efectividad en las acciones y concretar resultados en todos los frentes; para ello son imprescindibles el control, la exigencia, la influencia y el acompañamiento del Partido.

En cuanto a la bancarización, si bien 13 mil 25 establecimientos tienen alguna opción de pago electrónico y hay 23 zonas bancarizadas, no se consiguen resultados que permitan impactar positivamente en el criterio de la población.

A partir de las exigencias e indicaciones de las visitas a cinco municipios de

Granma en los siete meses iniciales del año, se expusieron experiencias de prácticas articuladas entre distintos organismos que contrarrestan las altas cifras de evasión fiscal, como la rendición de cuentas de los contribuyentes a la Oficina Nacional de Atención Tributaria, y otras estrategias para ordenar la economía y edificar el modelo económico social que defendemos.

Contrario a la matriz de opinión orquestada desde los EE.UU. de que existe una persecución contra el sector no estatal cubano, el Primer Secretario del Comité Central subrayó: “Nosotros tenemos un enfrentamiento al delito, a la corrupción, a las ilegalidades, a las desviaciones y distorsiones que tenemos en la economía”, no contra las llamadas mipymes.

Puntualizó que el propósito es establecer orden, tanto en el sector estatal como en el no estatal, en beneficio del pueblo y de la economía del país.

Al coincidir con el momento en que Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores, presentaba a la prensa extranjera, en La Habana, los daños ocasionados al pueblo de Cuba por el bloqueo del Gobierno de los EE.UU., Morales Ojeda dijo: “Este es el principal obstáculo” y, a sabiendas de



Cauto Cristo

su existencia, debemos saltar por encima de las adversidades que nos impone.

“También tenemos nuestras propias deficiencias, que debemos resolver, para que entonces ese salto nos permita un mayor resultado”, añadió.

El pleno extraordinario es continuidad de los iniciados en el Occidente y se realizará en todas las provincias, para evaluar las visitas del Comité Central y su estructura auxiliar a 88 municipios cubanos durante los meses precedentes, incluidos los de Manzanillo, Río Cauto, Cauto Cristo, Jiguaní y Yara.



Yara



Río Cauto



Jiguaní



Manzanillo